



Inter Rush

Flash Info du Comité no 3/2021

Suite à sa 1^{ère} séance en présentiel depuis mars 2020, le Comité souhaite vous communiquer ses décisions du 29 avril dernier, soit :

RESULTAT DE LA VOTATION DE NOTRE ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE ORGANISEE PAR EMAIL

Le Comité aimerait remercier les membres qui ont pris le temps de voter et répondre à la question concernant la modification de nos statuts, pour nous permettre d'avoir une marge de manoeuvre plus grande dans l'organisation de notre assemblée générale ordinaire dans le futur.

Sur les 50 votes enregistrés, le quorum nécessaire étant donc atteint, la majorité a accepté par 49 voix et 1 abstention de modifier l'art. 20 al. 2 de nos statuts. Vous trouverez cette nouvelle version via le lien annexé sur notre site Interrush.ch.

Nous ne manquerons pas de vous tenir au courant, en fonction des décisions du Conseil fédéral, de la suite des manifestations de notre association.

REPAS EN COMPAGNIE D'UN MEMBRE DU COMITE

Vous serez prochainement contactés, si possible entre mai et juin prochains, par l'un des membres du Comité pour partager un repas en compagnie d'autres membres d'IR.

Cet intermède gourmand nous permettra non seulement de reprendre contact, en tenant compte des règles sanitaires établies par nos autorités, mais également de faire le point sur l'année spéciale écoulée et sur l'avenir de notre association.

MODIFICATION DE LA DATE DE LA MANIFESTATION DE JUIN 2021

Votre Comité et la Commission d'animation ont décidé de déplacer la date de notre prochaine manifestation prévue au début du mois juin, pour l'instant **au 29 juin 2021**. Vous recevrez prochainement une invitation à vous inscrire pour cette manifestation, dont la tenue sera confirmée uniquement si l'évolution de la situation sanitaire et des règles qui s'y appliquent le permettent.

Le Comité et moi-même vous adressons nos plus cordiales salutations.

Au nom du Comité
Le Président :

Olivier Engler

le 12 mai 2021